



ALCALDESA DE EL ALTO, SOLEDAD CHAPETÓN, SALE DE LA AUDIENCIA EN EL JUZGADO TERCERO ANTICORRUPCIÓN DE LA PAZ. FUE AYER EN LA MAÑANA.

Soledad Chapetón se defenderá en libertad

Después de un cuarto intermedio de algunas horas, ayer el juzgado Tercero Anticorrupción de la ciudad de La Paz determinó aplicar medidas sustitutivas para la alcaldesa de El Alto, Soledad Chapetón, al concluir la audiencia de medidas cautelares.

La Alcaldesa de El Alto fue imputada por incumplimiento de deberes y resoluciones contrarias a la Constitución por la presunta privatización de un terreno público municipal para el funcio-

namiento de una gasolinera.

La autoridad podrá defenderse en libertad, pero tendrá que presentarse cada 15 días ante las autoridades respectivas. También le prohibieron la emisión de información sobre su proceso a la prensa y comunicarse con personal implicado en el caso. Asimismo, deberá presentar dos garantes solventes.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Venezuela

ONU intercederá por presos políticos

Caracas.- Un grupo de familiares de los considerados "presos políticos" venezolanos acudieron ayer a la sede del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), en Caracas, donde entregaron un documento para pedir que el organismo interceda a favor de los detenidos.

Unas 50 personas participaron en la manifestación, en el este de Caracas, que concluyó con la entrega de un documento en el que solicitan la mediación de la ONU "para encontrar el camino para lograr la liberación de todos los presos políticos y el respeto a los derechos humanos", dice el documento.

Libia

Desaparecen cientos de personas en naufragio

Tripoli (Libia).- Alrededor de un centenar de personas ha desaparecido en aguas del Mediterráneo central al naufragar el bote neumático con la que trataban de viajar Europa desde las playas de Libia, informó ayer la Guardia Costera local.

Según la fuente, el naufragio se produjo anoche a unas 25 millas náuticas de la ciudad de Qarabuli, lugar de partida de la embarcación, al parecer a causa de un incendio que se desató después de que produjera un fallo en el motor.

"En el bote navegan unas 120 personas. La mayoría de nacionalidad subsahariana, pero también marroquíes y yemeníes. Hasta el momento se han recuperado los cadáveres de tres bebés", detalló.

"Otras 16 personas fueron rescatadas con vida. Todas ellas son hombres jóvenes que han sido trasladados a un centro de detención en la zona de Al Hamdiya", a unos 25 kilómetros al este de Tripoli, donde son tratados de diversas heridas, explicó.

Según revista Rolling Stone

"Despacito" y "Gasolina", canciones del S.XXI



IMAGEN PROMOCIONAL DEL TEMA "DESPACITO" DE LUIS FONSI Y DADDY YANKEE.

Gobierno propone reinstalar diálogo sin tocar Ley 195

UPEA levantó medidas de presión

• Después de 45 días de enfrentamientos en sus calles y avenidas, La Paz respiró "aires de normalidad" ayer

A 45 días de movilizaciones, ayer, la Universidad Pública de El Alto (UPEA) determinó suspender protestas hasta mañana (domingo) cuando se reanude el diálogo con el Gobierno.

El ministro de la Presidencia, Alfredo Rada, informó que a través de una carta enviada al rector de la UPEA, Ricardo Nogales, se convocó a la reactivación de negociaciones que por más de cuatro veces fracasaron entre el 15 de mayo y ayer 29 de junio. Esta fue la reacción oficial ante dos misivas en las que la universidad de los altos daba plazo de 72 horas para recomenzar el diálogo; sujeto a la interrupción de movilizaciones en ese espacio de tiempo.

Al recibir la repuesta, cerca al mediodía del viernes, el rector Nogales y la delegada departamental de la Defensoría del Pueblo, Teresa Subieta, llegaron hasta el piquete de huelga de hambre, donde María Isabel Baldellón (docente) e Isabel Camargo (estudiante) asumieron la medida extrema de tapiarse hace unos días atrás; las autoridades lograron que ambas huelguistas depongan las medidas y con ello también se levantaron las demás protestas.

Empero, la autoridad del Gobierno advirtió de antemano, que se descarta la modificación de Ley 195 de Coparticipación y la UPEA ratificó que se garantizará el desarrollo de las auditorías necesarias por parte de la



EL EFECTO DE MES Y MEDIO DE MOVILIZACIONES, ENFRENTAMIENTOS Y REPRESIONES PESA EN CALLES CÉNTRICAS DE LA SEDE DE GOBIERNO.

Contraloría General del Estado; pero no desiste en su pedido de modificación de la mencionada norma.

Entretanto, la sede de Gobierno mostró en sus

calles y avenidas el efecto de las sostenidas movilizaciones; pero al menos hubo respiro para la ciudadanía que cada día, durante un mes y medio, se vio perjudi-

cada por las constantes manifestaciones y enfrentamientos entre universitarios y policías.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Analista Julio Alvarado

Comercio chino obtiene altas ganancias en Bolivia

El comercio exterior con China fue deficitario para Bolivia, entre el 2006 y 2017. En ese período exportó a ese país, materias primas por 3.317 millones de dólares pero compró casi cuatro veces más, es decir 13.000 millones de dólares, por lo que el déficit comercial acumulado con la nación asiática alcanzó 9.678 millones de dólares, según estudio del analista Julio Alvarado.

Las ventas externas al país asiático están concentradas en minerales en bruto, mientras

en que las compras están diversificadas, destacando maquinaria para la industria, vehículos e insumos.

Cifras manejadas por Alvarado concluyen en que Bolivia exportó a China \$us 3.421 millones entre 2006 a 2018, mientras que el país importó de ese país "la astronómica suma de 13.696 millones de dólares, resultando una balanza comercial desfavorable de 10.275 millones de dólares".

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Hoy comienzan los octavos de final en el Mundial

Rusia estuvo en pausa

Finalizada la fase de grupos del Mundial de Rusia y definidos los octavos de final, ayer hubo una pausa en los encuentros y los aficionados se dedicaron a realizar pronósticos, misión muy atrevida tras lo visto hasta ahora.

A partir de hoy, el Mundial

entra en su fase decisiva. El primer partido de los octavos se disputará en el Kazán Arena entre Francia y Argentina.

En otro atractivo cotejo, más tarde se medirán Uruguay y Portugal en el Estadio Fischt de Sochi.

El Alto

Seis heridos por explosión

La explosión de un artefacto aún no plenamente identificado, ocurrido cerca de horas 15:30 de ayer, en la Ceja de El Alto, dejó el saldo de seis personas heridas.

De acuerdo con investigaciones iniciales se presume que se trata de un cachorro de dinamita o detonante de mecha corta.

El comandante de bomberos de El Alto, Hernán Loshe, informó que la explosión se produjo en las calles uno y dos de la avenida Tiwanaku, dejando daños materiales de consideración.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



AFICIONADOS COLOMBIANOS JUEGAN FÚTBOL CON UN GRUPO DE RUSOS A LA ORILLA DEL RÍO VOLGA, EL MÁS LARGO DE EUROPA, EN SAMARA (RUSIA). FUE AYER EN UNA DE LAS SEDES DE LA COPA MUNDIAL DE LA FIFA RUSIA 2018.

